

今がスタートライン

WEB 倉商新聞

新聞部

桜の舞う季節に、希望と不安で胸をいっばいにした新一年生が入学してきました。入学式は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から在校生はリモートでの参加となりました。在校生も、新しい後輩がどんな様子なのかを画面越しですが感じる事ができています。新入生は少々顔がこわばっていましたが、きつとすぐに慣れるでしょう。校歌紹介の際、本来ならば新型コロナウイルス感染症防止の観点からCD再生となるのですが、この入学式では感染症対策をとった上で、校長先生が独唱されました。CD再生だけでは伝わらない倉商校歌にこめられた熱い思いが新入生にも伝わったと思います。

これから、新入生はたくさんのことを経験して少しずつ倉商生になっていくことでしょう。一年後には立派な倉商生になっているのではないのでしょうか。私を含め、在校生一同新しくできた後輩たちと一緒に部活をしたり学校行事に参加したりすることを楽しみにしています。

入学式の前日には始業式がありました。新クラスが発表された掲示板の前では、新しく決まったクラスに歓喜する人やとても残念そうな顔をする人など様々な反応がありました。

これから、新学期のスタートです。様々なことに挑戦して、新しい力を身につけていけるよう頑張りたいものです。



新入生歓迎!

一年生が入学して一週間。一日LHR（ロングホームルーム）と新入生歓迎会が行われました。一日LHRも本来ならば、笠岡市にある体育館で行うのですが、今年度は学校の体育館での開催となりました。毎年恒例となっているクラス対抗校歌合戦はできなかったのですが、綱引きと長縄跳びのクラス対抗戦を行いました。昨年はこの一日LHRも開催できなかったもので、今年度はこれが倉敷商業!と、いう行事を一年生に体験してもらえてよかったです。

新入生歓迎会では、放送部の学校紹介に始まり、各部・同好会の説明を各代表が行いました。それぞれ趣向をこらした説明をしていました。休憩時間には、生徒会から一発芸をしたのですがまだまだ一年生は緊張しているようでちょっと滑り気味でしたね・・・（二・三年生がその場にいればきっと大うけするのでは?というほど面白かったと思います）。その後、なんと勇気のある一年生がステージで漫才をしたのです。こちらには、結構一年生笑っていました。積極性があって素晴らしいです。まだまだ進級・入学してからの一か月程です。慣れないこともたくさんあると思いますが、早く馴染んで楽しい学校生活が送れるようにしたいものです。

みんな倉商の
仲間入りモモ!

